

Nota de prensa 20/03/2025

## Paula Patiño y Mochoman, los grandes protagonistas del Reto Movistar Sabana

- El Reto Movistar Sabana se celebrará el 22 y 23 de marzo, con más de 1.000 ciclistas recorriendo la autopista norte tendrá cierres significativos entre Sopó, Machetá, el Sisga y Chocontá entre las 5:30 a.m. y el medio día.
- Este sábado 22 desde las 3:45 p.m. Paula Patiño y Mochoman, estarán presentes en la entrega de Kits y realizarán una atención a los medios de comunicación.
- La Fundación Telefónica Movistar invita a descargar la aplicación United Heroes sumar 52.000
  km que se convertirán en recursos para fortalecer la estrategia de Programación y Robótica
  inclusiva del Programa de discapacidad Centro de Atención para Discapacidad de Mosquera,
  Cundinamarca.

Bogotá, jueves 20 de marzo de 2025.La Sabana de Bogotá será el escenario del "Reto Movistar Sabana", el primer gran fondo de ciclismo del año. Este evento, dirigido a ciclistas aficionados, contará con la participación de la destacada ciclista profesional Paula Patiño del Movistar Team, quien liderará el pelotón junto a Juan José Florián, conocido como "Mochoman".

Además, de la competencia deportiva, el evento incluirá un reto digital social. A través de la colaboración con la **Fundación Telefónica Movistar**, el objetivo es sumar un total de **52.000 kilómetros** recorridos por los participantes, con el fin de fortalecer la estrategia de Programación y Robótica inclusiva del Programa de discapacidad Centro de Atención para Discapacidad de Mosquera, Cundinamarca. Con esta iniciativa, se busca no solo promover el deporte, sino también generar un impacto positivo en la comunidad, contribuyendo con la inclusión digital y STEM a través del adecuado uso de la tecnología para personas con discapacidad.

El sábado 22 de marzo, se llevará a cabo la entrega de kits para los participantes del "Reto Movistar Sabana" en las instalaciones principales de Movistar Colombia, ubicadas en la Avenida Suba 114 a 55, sede Morato, de 11:00 a.m. a 6:00 p.m.

En el evento estará presente la ciclista del **World Tour**, **Paula Patiño**, quien recientemente ocupó la posición 15 en la Vuelta a Extremadura. La talentosa colombiana regresa al país para continuar su preparación rumbo a la Vuelta a España. Al respecto, Patiño expresó: "estoy muy contenta de rodar en la Sabana de Bogotá, rodeada de tantas personas que siempre me apoyan en las carreras. Además, esta vez pedaleamos con un propósito: brindar a los niños con discapacidad un espacio diferente para aprender y crecer, en colaboración con **Ruta Colombia**, **Movistar** y la **Fundación Telefónica Movistar**. Espero que sea una jornada llena de alegría, como siempre lo es el deporte, y que esta experiencia inspire a todos a pedalear con propósito."

Juan José Florián, conocido como "Mochoman", quien es un referente de superación personal, compartió sus sensaciones por su participación en el "Reto Movistar Sabana", el primer gran fondo de ciclismo del año en Colombia: "Como persona con discapacidad, pedaleo por la vida. Soy un ejemplo para aquellos que solo se quejan. Esta es mi segunda participación en este evento tan importante, que abre la temporada de grandes encuentros deportivos. Pero lo que realmente me motiva es saber que este evento tiene una causa social muy significativa."

La carrera ciclística se llevará a cabo el domingo 23 de marzo, y cerrará la autopista norte desde las 5:30 a.m. hasta el mediodía los participantes tendrán salida en el Centro Comercial Arauco en Sopó y recorrerán los municipios de Sopó, Machetá, Gachancipá y Briceño, en un recorrido desafiante y lleno de belleza natural. El evento contará con dos categorías principales: masculina y femenina, y los segmentos por edad serán: 18 a 39 años, 40 a 50 años y 50 años en adelante. Además, habrá una categoría Punto a Punto para Open Femenino y Open Masculino.

La premiación del evento incluye un total superior a 10,0000 millones de pesos, sumados a diversos elementos deportivos, tales como cascos, marcos de bicicletas, etc. Más allá de los premios materiales, los participantes experimentarán la satisfacción de contribuir a una noble causa: ayudar a niños y jóvenes con discapacidad a lograr la dotación de un aula de robótica.

## Entrevistas con Paula Patiño y Mochoman:

 Este sábado 22 desde las 3:45 p.m. Paula Patiño y Mochoman, estarán presentes en la entrega de Kits y realizarán una atención a los medios de comunicación. Para los medios interesados por favor confirmar a prensa.telefonica@telefonica.com.

## Cierres de vías para el domingo 23 de marzo:

- Briceño (Sopó) El Sisga (Chocontá intersección a Machetá: Desde las 5:30 a.m. hasta las 7:30 a.m.
- El Sisga -Chocontá intersección a Machetá: Desde las 7:30 a.m. hasta 10:00 a.m.
- Machetá- El Sisga Chocontá intersección a Machetá: Desde las 9:00 a.m. hasta 11:00 a.m.
- El Sisga Chocontá Intersección Machetá Briseño (Sopó): Desde las 10: a.m. hasta las 12:00 medio día.

## Acerca de Telefónica Movistar Colombia

Telefónica es uno de los mayores impulsores de la economía digital en el país, con ingresos por 7,12 billones de pesos en 2023. La actividad de la Compañía, que opera bajo la marca comercial Movistar, se centra fundamentalmente en los negocios de telefonía y conectividad móvil, servicios de banda ancha, Fibra Óptica al hogar, televisión de pago, telefonía fija y una completa oferta de soluciones digitales para pequeñas, medianas y grandes empresas y corporaciones.

Telefónica está presente en 80 ciudades y municipios del país con Fibra Óptica, 240 con banda ancha fija y más de 1.120 con telefonía móvil 4G LTE. Telefónica cerró el tercer trimestre de 2024 con una base de clientes de 24.4 millones en todo el país: 20.8 millones de líneas móviles, 1.53 millones de clientes de banda ancha -1.44 millones con Fibra-, 851 mil de TV de pago (798 mil con IPTV) y 1.4 millones de líneas fijas en servicio.